

Danksagungen

Auch wenn für eine Gesamtdarstellung der “Geschichte der Mathematik an der Universität Münster” noch sehr viel zu tun bleibt, möchten wir doch bereits nach dem vorläufigen Abschluss des ersten Teils unseren Dank für vielfältige Hilfe aussprechen:

Vor allem bedanken wir uns bei Frau Anita Kollwitz für das Schreiben und Gestalten der immer wieder geänderten Versionen unseres Manuskripts. Herrn Wübbeling sind wir für seine Hilfe bei der Internet-Präsentation zu Dank verpflichtet.

Dem Universitätsarchiv Münster danken wir für das freundliche Bereitstellen etlicher Akten, insbesondere der Personalakten von Paul Bachmann, Vitalis Geilen, Gerhard Haenzel, Robert König, Leon Lichtenstein, Ludwig Neder, Heinz Prüfer, Helmut Ulm, Heinrich Scholz, Georg Schewior und der Akten des Kurators über das mathematische Seminar sowie der Unterlagen/Akten über Promotionen an der Philosophischen und Naturwissenschaftlichen Fakultät.

Herrn Heinz-Albrecht Caspar (Darmstadt) und Familie Dr. Reinhard Neder danken wir für die Fotos von Gerhard Haenzel bzw. Ludwig Neder und für nützliche Hinweise. Ferner sprechen wir Herrn Kollegen M. v. Renteln (Karlsruhe) für seine Hilfe unseren herzlichen Dank aus.

Frau Bernadette Randerath sei für die Bereitstellung der Fotos aus dem Dekanat des Fachbereichs Mathematik und Informatik gedankt.

Dem Staatsarchiv Münster danken wir für die Genehmigung der Abbildung des Gründungsdiploms.

Den Herren Kollegen Herbert Küutting und Winfried Scharlau danken wir für die Überlassung des DMV-Mitgliederverzeichnisses 1890 – 1990 und etliche Einzelhinweise, Herrn Kollegen Marco Thomas für den Hinweis auf den Artikel über Erich Hüttenhain.

Dem Mathematischen Forschungsinstitut Oberwolfach, dem Teubner-Verlag und dem Vieweg-Verlag danken wir für die Klärung von Lizenzfragen.